

Vollversammlung 2021

■ Die Arbeitsgruppe des Bildungsausschusses Antholz hat sich bereits Anfang Jänner Gedanken darüber gemacht, wie die Vollversammlung 2021 durchgeführt werden könnte. Letztendlich blieb aufgrund der aktuellen Infektionslage nur die Möglichkeit, die Vollversammlung online durchzuführen. Besondere Zeiten erfordern eben besondere Maßnahmen.

Wir waren mit dieser Entscheidung nicht glücklich, da die Vollversammlung doch immer eine Möglichkeit ist, sich mit den Vertretern von Vereinen, Verbänden und politischen Gremien auszutauschen. Außerdem wussten wir nicht, wie dieses Angebot einer Online-Vollversammlung von den Mitgliedern angenommen würde. Aber es war die einzige Möglichkeit.

So ging es an die Vorbereitungen: Eine Präsentation wurde zusammengestellt und einige Ausschusssitzungen, welche ebenfalls online durchgeführt wurden, nutzten wir als Probedurchlauf für die Vollversammlung. Am 26. Jänner 2021 war es schließlich soweit und der Bildungsausschuss Antholz hielt seine erste Online-Vollversammlung ab. Nach und nach loggten sich die Teilnehmer in die Vollversam-

mlung ein und vor einigen Bildschirmen saßen gleich mehrere Personen desselben Haushalts, welche verschiedene Vereine des Dorfes vertraten. Letztendlich konnten wir 38 Vertreter von Vereinen, Verbänden und politischen Gremien zur Vollversammlung begrüßen. Der Tätigkeitsbericht des Bildungsausschusses fiel für das Jahr 2020 aufgrund der Corona-Pandemie natürlich etwas kürzer aus. Dennoch wurde der Veranstaltungskalender wenigstens für das erste Halbjahr 2020 veröffentlicht und auch der historische Jahreskalender 2020 wurde gedruckt. Einen Schwerpunkt der Tätigkeit des Bildungsausschusses Antholz für die Jahre 2020 und 2021 bildet die Erstellung der neuen Internetseite. Die Arbeiten hierfür laufen auf Hochtouren und der Vorteil dieses Projektes ist, dass diese auch hinter den Kulis-

sen und online durchgeführt werden können und somit von den geltenden Einschränkungen nicht betroffen sind. Es freut uns auch sehr, dass wir Juliane Messner als neues Mitglied sowie Alexander Messner als Vertreter des Gemeinderates in die Arbeitsgruppe des Bildungsausschusses aufnehmen konnten.

Der Bildungsausschuss bedankt sich bei allen für die unerwartet hohe Beteiligung an der Online-Vollversammlung. Es hat gezeigt, dass alle Beteiligten bereit sind, etwas Neues auszuprobieren und man die heutige Technik effizient einsetzen kann. Es sollte aber auch ein Ansporn für die Vereine sein, auf diese Weise in Kontakt zu bleiben, um das Vereinsleben in dieser besonderen Zeit wenigstens ein wenig aufrecht zu erhalten.

Jahresbericht 2020 der Arbeitsgruppe Chronik in Antholz

Große Ereignisse ziehen viele kleine Spuren nach sich

Wir blicken auf ein außergewöhnliches Jahr zurück. Wie kaum ein anderes Ereignis hat die von SARS-CoV-2 hervorgerufene Pandemie weltweit das Leben vieler Menschen verändert. Während in vielen Bereichen die Arbeit stark eingeschränkt wurde, ist gerade in dieser Zeit die Dokumentation der Ereignisse durch Chronistinnen und Chronisten besonders von Bedeutung, wie das Sammeln von Zeitungsartikeln,

das Dokumentieren von Aussagen und Beobachtungen, das Fotografieren vielfältiger Spuren und Auswirkungen von Corona in unserer näheren Umgebung. Diesbezüglich gibt es auch einen landesweiten Aufruf verstärkt Sammelaktivitäten hinsichtlich der Pandemie zu entwickeln.

Für die **Jahreschronik 2020** wurde auf eine auf unser Tal bezogene Be-

richterstattung Wert gelegt. Der Hauptschwerpunkt der Sammeltätigkeit besteht darin, Quellen zu schaffen und zu erschließen, die die gesellschaftliche Entwicklung der gesamten dörflichen Gemeinschaft widerspiegeln.

Um diese Berichterstattung so breit als möglich aufzustellen, möchten wir alle Vereine und Verbände bitten, uns ihre Jahresberichte und Eindrücke über das abgelaufene Jahr 2020 zukommen

